
Candidatura Luca Ferrari per elezioni Consiglieri Motoclub Visconteo 

 

 

CHI SONO 

Socio Motoclub Visconteo dal 2018 ho comprato la mia prima moto, GS Adventure, a settembre 2017. 

Il Fuoristrada mi emoziona ed è la mia passione principale ma, qualche volta, mi piace anche guidare in 
tranquillità lungo strade asfaltate. 

  

PERCHE’ HO DECISO DI CANDIDARMI 

Lo scorso marzo sono stato eletto Consigliere e in questi mesi, nei quali “sto imparando il mestiere”, mi 
sono reso conto di quanto sia impegnativo e pieno di responsabilità ricoprire questo ruolo.  

Ho deciso di ricandidarmi anche per il biennio 2024-2025 perché penso di poter dare ancora molto al 
Motoclub sia in termini di passione sia in termini di innovazione. Innovazione per me è una parola 
importante perché stimola a non fermarsi e cercare sempre un modo diverso, e possibilmente migliore, di 
fare le cose. 

Tante cose sono state fatte in questi 7 mesi della mia esperienza e tante altre sono in avvio a livelli più o 
meno avanzati. Mi piacerebbe poter contribuire in prima persona a tradurre i desiderata emersi dalla 
Survey in fatti concreti a beneficio di tutto il Club. Credo inoltre che l’attuale Consiglio Direttivo abbia il mix 
giusto di esperienza e “freschezza” per segnare una pagina importante nella storia del Visconteo.  


